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 1 
ATA DA QUADRINGENTÉSIMA QUINQUAGÉSIMA TERCEIRA REUNIÃO 2 

ORDINÁRIA DO COLEGIADO EXECUTIVO DA UNIVERSIDADE ESTADUAL DO 3 
NORTE FLUMINENSE DARCY RIBEIRO – UENF 4 

Aos vinte e quatro dias do mês de junho de dois mil e quatorze, foi realizada, na sala 5 

de reuniões da Reitoria, às 14 horas e 15 minutos, a quadringentésima 6 

quinquagésima terceira reunião ordinária do Colegiado Executivo da Universidade 7 

Estadual do Norte Fluminense Darcy Ribeiro – UENF, com as presenças dos 8 

seguintes conselheiros: Prof. Edson Corrêa da Silva – Vice-Reitor, que presidiu a 9 

reunião; Prof. Antônio Teixeira do Amaral Júnior – Pró-Reitor de Pesquisa e Pós 10 

Graduação; Prof. Geraldo de Amaral Gravina - Pró-Reitor de Graduação, em 11 

exercício; Prof. Paulo Roberto Nagipe da Silva – Pró-Reitor de Extensão e Assuntos 12 

Comunitários; Prof. Gonçalo Apolinário de Souza Filho – Diretor do CBB; Prof. 13 

Edmilson José Maria - Diretor do CCT; Prof. Sérgio Arruda de Moura - Diretor do 14 

CCH; Sr. Antônio Constantino de Campos – Diretor Geral Administrativo. 15 

Compareceram como convidados: Prof. Gustavo de Castro Xavier – Diretor da 16 

Prefeitura da UENF; Prof. Vanildo Silveira – Diretor de Informação e Comunicação; 17 

Prof. Ronaldo Pinheiro da Rocha Paranhos – Diretor da Agência de Inovação; Prof. 18 

Reginaldo da Silva Fontes - Chefe do Hospital Veterinário; Sr. José Fernando Abreu 19 

Almeida – Gerente de Recursos Humanos; Sr.ª Renata Maria Parente do Couto – 20 

Assessora de Orçamento, Planejamento e Gestão; Srª Daliane da Mata Almeida – 21 

Secretária ad hoc. Tratou-se da seguinte pauta: 1- Aprovação da ata da 452ª reunião; 22 

2- PROEIS; 3- LOA 2015; 4- Restaurante Universitário; 5- Assuntos diversos. O Prof. 23 

Edson deu início à reunião informando que o Reitor estava participando de uma 24 

reunião para tratar da questão salarial na Assembleia Legislativa do Estado do Rio de 25 

Janeiro – ALERJ. Passando ao item 1, o Prof. Edson colocou em apreciação a 26 

minuta da ata 452, sendo aprovada por unanimidade. Passando ao item 2, o Prof. 27 

Edson lembrou que a ideia já havia sido discutida em reunião anterior e explicou 28 

como funciona o Programa Estadual de Integração na Segurança – PROEIS. 29 

Ressaltou que mesmo que este convênio entre em vigor, o contrato com a segurança 30 

terceirizada deverá ser mantido. Foi distribuída uma cópia de minuta do Termo de 31 

Cooperação de Convênio a cada um dos membros do Colegiado. O Prof. Reginaldo 32 

perguntou ao Prof. Gustavo a quem os policiais ficariam subordinados. O Prof. 33 
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Gustavo disse que os policiais ficarão subordinados a UENF. O Prof. Edson 34 

perguntou ao Prof. Gustavo como seria feita a comunicação entre a segurança 35 

terceirizada e a segurança policial. O Prof. Gustavo informou que eles irão interagir 36 

via rádio. O Prof. Gravina perguntou se a segurança policial também seria colocada 37 

no Colégio Agrícola. O Prof. Gustavo respondeu que a princípio não. O Prof. Edson 38 

complementou dizendo que em Macaé, por enquanto, também não haverá tal 39 

segurança. O Prof. Edson informou que essa questão será levada ao CONSUNI. 40 

Passando ao item 3, O Prof. Edson deu início ao item ressaltando que em todos os 41 

anos o orçamento procura retratar as necessidades da Universidade. Foi distribuída, 42 

aos presentes, uma cópia do “Quadro de Detalhamento de Despesas – 2015” e do 43 

“Relatório de Detalhamento do QDRD para 2015”. Passou a palavra ao Sr. 44 

Constantino. O Sr. Constantino disse que foram repetidas as necessidades dos anos 45 

anteriores e em alguns casos houve uma estimativa de acréscimo de dez por cento. 46 

Disse que o que requer mais trabalho na elaboração da proposta orçamentária são as 47 

demandas novas, como a do Restaurante Universitário, do auxílio moradia, além de 48 

algumas demandas relativas à expansão e demandas salariais. O Prof. Vanildo 49 

pediu que fosse incorporado ao orçamento de 2015 o valor de vinte e dois mil reais 50 

mensais para o link Macaé. O Prof. Nagipe perguntou se o consumo de energia do 51 

Restaurante Universitário já estava incorporado ao orçamento. A Sr.ª Renata disse 52 

que não, devido à dificuldade em mensurá-lo. O Prof. Edson perguntou ao Prof. 53 

Gustavo se seria possível fazer uma estimativa deste gasto. O Prof. Gustavo disse 54 

que é possível. O Prof. Reginaldo lembrou que deve ser feita também a estimativa 55 

quanto ao gasto da água que será usada no restaurante. Sugeriu que fosse feita uma 56 

expansão dos cargos comissionados. O Prof. Edmilson lembrou a questão da 57 

insalubridade e periculosidade, pois existem alguns professores que ainda não a 58 

recebem porque não foram avaliados. O Prof. Gustavo sugeriu que fosse aumentado 59 

o valor para material de consumo, manutenção de veículos, de ar-condicionado e 60 

recarga de extintores. O Prof. Gonçalo lembrou que o contrato de manutenção inclui 61 

apenas reparo, disse que seria bom incluir no orçamento uma manutenção 62 

preventiva. O Prof. Gustavo disse que já havia se pensado nisto, mas que o valor do 63 

contrato sairia muito mais caro. O Prof. Edmilson lembrou a contemplação de seu 64 

Centro pelo Edital CT-Infra e perguntou se estava incluso no orçamento o 65 
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funcionamento das máquinas adquiridas. O Prof. Gustavo disse que há certa 66 

margem para o aumento da demanda energética no orçamento. O Prof. Paranhos 67 

pediu que fosse aumentada a verba destinada a Tec-Campos. O Prof. Nagipe 68 

observou que a Pró-Reitoria de Extensão precisará de pelo menos dez mil reais 69 

mensais devido à criação do Programa de Apoio Institucional e pediu que esta 70 

demanda fosse incluída na alínea “apoio as atividades finalísticas”. O Prof. Gonçalo 71 

pediu que a “cota de adiantamento” fosse aumentada em cinco mil reais para cada 72 

unidade. O Prof. Vanildo pediu que fosse inserida uma alínea de “capacitação de 73 

servidores em tecnologia de informação”, com doze cursos de quatro mil e quinhentos 74 

reais cada. O Prof. Gustavo solicitou que fosse incluída no item “manutenção e 75 

melhoria da infraestrutura UENF”, a reforma do LENEP/LAMET e a reforma da Casa 76 

Ecológica. O Prof. Edson disse que serão feitas as modificações sugeridas pelo 77 

Colegiado Executivo e posteriormente o orçamento será levado ao Conselho 78 

Universitário para apreciação e aprovação. Passando ao item 4, o Prof. Edson 79 

perguntou ao Prof. Nagipe como estão as reuniões da comissão que trata do 80 

funcionamento do Restaurante Universitário. O Prof. Nagipe informou que a 81 

Comissão, presidida por ele, e composta pela Profª Daniela Barros de Oliveira, Sr. 82 

Roosevelt Rosa Maia Vieira, Srª Maria Beatriz Pessanha Boeschenstein, Sr. Braullio 83 

da Paz Fontes e Sr. Cássio Vittorazzi (publicada no DOERJ do dia 13/06/14, pág.: 84 

20), tem feito reuniões buscando subsídios para o setor de compras da Universidade. 85 

Disse também que algumas empresas foram procuradas e estas vieram à Instituição 86 

conhecer as instalações do restaurante. Comunicou que já houve a licitação dos 87 

equipamentos. Disse ainda que seis empresas participam da licitação para o 88 

fornecimento das refeições. Disse esperar que o restaurante esteja em funcionamento 89 

em novembro. Concluiu fazendo um agradecimento ao Sr. Márcio Toledo Barreto, do 90 

setor de compras da Universidade, por estar sempre pronto a cooperar. Passando ao 91 

item 5, o Prof. Edson leu o parecer da Assessoria Jurídica da Universidade sobre a 92 

“Minuta de criação do programa auxílio moradia” (Processo E-26/009/608/2014). 93 

Disse que de acordo com o parecer não pode haver acumulação da bolsa auxílio-cota 94 

com a bolsa auxílio-moradia, devido a uma resolução COLAC. Estamos analisando a 95 

questão. O Prof. Edson informou o recebimento do Ofício Circular nº 32/2014 – 96 

GAB/SESu/MEC, que trata da participação da Instituição na avaliação diagnóstica 97 
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(TOEFL ITP), para o Programa Inglês sem Fronteiras - IsF. Disse que o evento é para 98 

o mês de agosto e que a Universidade não dispõe, no momento, de pessoas e 99 

infraestrutura para participar. Nada mais havendo a tratar, o Prof. Edson agradeceu a 100 

todos e encerrou a reunião às 17 horas e 40 minutos. 101 

 102 

 103 

      Prof. Edson Corrêa da Silva                                      Daliane da Mata Almeida 104 

      Vice-Reitor                                                         Secretária ad hoc 105 


